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                                                                     VERBALE N° 10/2022

SEDUTA DEL 17 FEBBRAIO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

� L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 17 (diciassette) del mese di Febbraio, la Commissione 5 è 

convocata in modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, 

alle ore 10.30 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere della Proposta di Delibera 11/2022: Documenti di 

programmazione 2022/2024: approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota 

integrativa, piano triennale investimenti ed ulteriori allegati; 

� Varie ed eventuali.

          
Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi,Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Alle ore 10.33 si collega la Cons. Barbara Felleca.

Alle ore 10.37 si collega il Cons. Francesco Pastorelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.
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Sono Presenti la Direttrice della Direzione Cultura e Sport Gabriella Farsi, la Dirigente del Servizio Sport 

Carla De Ponti, la Responsabile Alida Magherini ed il Responsabile Pier Francesco Pergolizzi.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

Il Presidente Giorgetti introduce l’importante ordine dei lavori della seduta odierna che vede l’esame, con 

l’aiuto dei Direttori e dei tecnici delle direzioni Cultura e Sport, della Delibera relativa al Dup, quindi, dopo 

una generosa introduzione all’argomento, passa la parola alla Direttrice della Direzione Cultura Gabriella 

Farsi che, dopo aver prodotto un cappello sul bilancio previsionale della Cultura e dello Sport, passa ad 

illustrare nel dettaglio le spese correnti per ogni settore di competenza.

Il bilancio previsionale del Comune di Firenze di parte corrente è stato stimato dagli uffici che sia circa 714 

milioni di euro, il comparto della Cultura ha una previsione di entrate di circa il 3,75% del totale del bilancio 

per una somma di 27 milioni circa derivanti da più risorse mentre le spese correnti della parte Cultura 

ammontano a circa 27 milioni ed anche per questa parte viene dettagliata ogni spesa da parte della Direttrice.

Si passa quindi all’esposizione della parte corrente e delle spese correlate del comparto sport motivo per cui 

la Dirigente Carla De Ponti prende la parola dettagliando per quanto possibile tutte le informazioni che 

fornisce soffermandosi sulla parte dei ristori in merito ai rincari delle bollette gas e luce.

Informa dell’istruttoria aperta per la rinegoziazione dei piani di rientro dei debiti delle società sportive nei 

confronti dell’Amministrazione per non gravare ulteriormente su quest’ultime.

Dopo aver ricordato dell’ampia disponibilità da parete dell’Amministrazione nel venire incontro alle 

difficoltà delle società visto il particolare momento, si mette a disposizione dei commissari per eventuali 

approfondimenti.

Il Presidente Giorgetti ringrazia per i dati fin’ora forniti chiedendo la possibilità di avere uno 

spacchettamento dei 714 milioni complessivi calcolando che il comparto Cultura vedrà una previsione di 

entrate di circa il 3,75% e Sport circa l’1%.

Ambedue le Dottoresse auspicano comunque una ripresa per l’anno 2022 rispetto ai due anni precedenti.

Il Presidente Giorgetti, prima di passare al momento degli interventi dei componenti, produce un intervento 

relativo alla speranza di considerare il caro bollette transitorio e non strutturale perché nel caso risultasse 

strutturale vorrebbe dire un destino segnato per molte realtà sportive quindi prima di passare la parola alla 

Cons. Bundu, esterna alcune considerazioni personali in merito.

La Consigliera, relativamente allo Sport, chiede delucidazioni sulla rinegoziazione del piano di rientro dei 

debiti derivanti dalle società sportive verso il Comune e se ci fossero dei fondi messi a disposizione 

dall’Amministrazione in aiuto a queste società debitrici quindi, relativamente alla cultura, chiede chiarimenti 

in merito alla situazione del personale, precario e non, del comparto biblioteche e archivi comunali.

Il Cons. Draghi, in merito al piano assunzionale delle biblioteche e archivi, sostiene che una sorta di 

stabilizzazione per quei lavoratori che hanno accumulato una congrua esperienza sarebbe necessaria mentre, 

per quanto riguarda lo sport, informa di avere già un incontro fissato con la Dott.sa Cassandrini per proporre 

degli emendamenti alla Delibera quindi continua con alcune proposte, in merito al caro bollette, a favore 

delle società che gestiscono le piscine e conclude ricordando l’interrogazione recentemente presentata ed in 
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attesa di risposta a riguardo del art.9 comma 7 bis del regolamento degli impianti sportivi di Firenze 

(efficientamento energetico).

Il Cons. Pastorelli sostiene che la percentuale dei contributi allo sport, rispetto al bilancio 

dell’Amministrazione, andrebbe in qualche modo modificato quindi, in merito alla cultura, si dice al 

contrario soddisfatto per gli obiettivi strategici, in merito alla valorizzazione della cultura, dove viene 

sottolineato l’importanza del progetto dei musei diffusi sulla memoria e sulla resistenza e sull’Estate 

Fiorentina, continua chiedendo informazioni sulla gara per la concessione del palazzetto dello sport Mandela 

e termina domandando se siano previste risorse per la lotta al disagio giovanile magari con dei supporti 

psicologici a prezzi calmierati o gratuiti.

Il Cons. Fratini informa il Presidente Giorgetti di aver pianificato per i primi di Marzo, con l’audizione della 

Dott.sa Farsi, una seduta della Commissione I, da lui presieduta, quindi chiede se ci fosse la volontà di unirsi 

per una seduta congiunta sul tema dei contributi alle grandi attività culturali come il Maggio Musicale, l’Ort, 

il Vieusseux e alle associazioni.

Informa di aver chiesto, sempre alla Direttrice Farsi, uno storico degli ultimi tre anni del bilancio della 

Cultura per avere un panorama più completo quindi continua chiedendo informazioni sui contributi a 

bilancio destinati alle piccole associazioni culturali, a questo proposito ricorda i contributi concessi dalla città

metropolitana, sull’art-bonus e sponsorizzazioni e sulle fideiussioni concesse alle società sportive.

Il Presidente Giorgetti ritiene che una congiunta per fare il punto della situazione economica degli ultimi tre 

anni del comparto cultura sia un ottima idea e chiede alla Dott.sa De Ponti se fosse possibile integrare anche 

il bilancio degli ultimi tre anni del comparto sport esponendo alcune perplessità in merito alla possibilità di 

indebitamento da parte delle società e termina questo intervento con alcune considerazioni personali.

Il Cons. De Blasi inizia il proprio intervento sostenendo, come del resto sostenuto anche da altri consiglieri, 

che i fondi destinati allo sport siano eccessivamente bassi rispetto ad altri comparti dell’Amministrazione 

ritenendo oltretutto indispensabile fornire la gestione degli impianti sportivi solo quando gli stessi siano 

perfettamente funzionanti per non mettere in difficoltà le società che ne prendono la gestione.

Sia la Direttrice Farsi che la Dirigente De Ponti rispondono per quanto di competenza ai quesiti posti dai 

consiglieri quindi, dopo essersi sincerate, con l’ausilio del Presidente Giorgetti, di aver risposto a tutto si 

congedano ringraziando per l’ospitalità.

A sua volta il Presidente ringrazia per la professionalità dimostrata quindi, ricordando alle gradite ospiti la 

necessità di vedersi quanto prima nella seduta congiunta preventivata dal Presidente Fratini passa 

all’espressione di parere relativo alla Delibera e la Commissione si esprime come segue:

Proposta di Delibera 11/2022: Oggetto: Documenti di programmazione 2022/2024: approvazione note di 

aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota integrativa, piano triennale investimenti ed ulteriori allegati.

Esito: Parere  Favorevole

Voti Favorevoli n.7: Giorgetti, Di Puccio, Felleca, Fratini, Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

 Voti Contrari n.5: Bussolin, Bundu, De Blasi, Draghi, Montelatici.
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L’appello finale viene sostituito dalla presenza dei consiglieri sulla votazione.

Il presidente Giorgetti chiude la seduta congiunta alle ore 12.15.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 10 Marzo 2022

     Il Segretario                                                                                      Il VicePresidente

       Maurizio Sestini                                                                                   Federico Bussolin

                                                                                                     


